



Unna

17. November 2023 | Seite 19

⌚ 1 min.

## „Jüdisches Leben muss sicher sein“ Rainer Schmelzter zu Gast in Unna

**Unna.** Landtag-Vizepräsident Rainer Schmelzter hat am Donnerstag die jüdische Gemeinde haKochaw in Unna besucht, um sich über die Situation im Nahen Osten auszutauschen.

Mit dem Angriff der Hamas auf Israel und seinen Folgen trete auch in NRW der Antisemitismus wieder zutage.

„Viele Jüdinnen und Juden fühlen sich nicht mehr sicher. Wir verurteilen jegliche Form von Antisemitismus und zeigen klare Kante gegen Judenhass“, so Schmelzter.

Im Gespräch mit der Gemeindevorsitzenden Alexandra Khariakova über die aktuelle Situation der Jüdinnen und Juden in Deutschland wurde deutlich, dass viele wieder befürchten, auf der Straße oder in der Schule als Juden erkannt zu werden.

Vor diesem Hintergrund sei es für Schmelzter auch ein wichtiges Signal, dass sich die jüdischen und muslimischen Religionsgemeinschaften in NRW zum Austausch getroffen haben, wie er in Unna betonte.